

[Embajada del Perú en Suiza](#)

Taller “Descubre el Perú” en la Escuela Latinoamericana de Berna

Nota Informativa



9 de diciembre de 2022 - 12:00 p. m.

En el marco de las actividades de promoción cultural, el 3 de diciembre pasado, la Embajada del Perú en Suiza organizó el taller “Descubre el Perú” en la Escuela Latinoamericana de Berna, dirigido a los niños de primer grado de primaria. A través de actividades lúdicas e interactivas se mostró la riqueza geográfica, histórica y cultural del Perú, resaltando los diversos ecosistemas, animales, culturas pre hispánicas y manifestaciones de folclore típicas de nuestro país. Los niños se mostraron sumamente interesados y participaron con entusiasmo en el taller. Posteriormente, se ofreció una muestra de la gastronomía peruana a los niños.

La directora de la Escuela Latinoamericana de Berna, Sra. Johanna Pautasso, agradeció el trabajo realizado por esta Embajada en estrechar los lazos con instituciones vinculadas a nuestra región. La Escuela Latinoamericana de Berna es una asociación de fomento creada el 3 de mayo de 1997 a partir de la necesidad de crear un espacio para niños hispanohablantes, con raíces latinoamericanas y residentes en el cantón de Berna (Suiza) y sus alrededores.

Link:

<https://www.gob.pe/institucion/embajada-del-peru-en-suiza/noticias/678664-taller-descubre-el-peru-en-la-escuela-latinoamericana-de-berna>